

El IES Monastil presenta Elda a 15 alumnos de intercambio llegados de Alemania y Holanda

12/04/2016



El IES Monastil y el Instituto Max-Grundig, ubicado en la localidad de Fürth, Alemania, iniciaron el pasado año un proyecto bilateral de intercambio que ha continuado en el presente curso. El pasado mes de noviembre los alumnos del Ciclo de Turismo de Elda se trasladaron hasta Alemania, mientras que **el IES Monastil ha acogido esta semana a 10 estudiantes y otros cinco holandeses** que están realizando prácticas de Educación

Física. Los estudiantes de intercambio están conociendo la cultura española, la localidad de Elda así como la provincia de Alicante. A lo largo de la mañana **los estudiantes han visitado la ciudad a través del proyecto "La Llave de Elda"**. El concejal de Educación, Fernando Gómez, ha recibido a los alumnos a las puertas del centro y ha deseado a los estudiantes que disfruten de su estancia en Elda.